



El PSOE propone la medalla de la ciudad para la Universidad de Salamanca

El PSOE bejarano propondrá en la comisión mixta de participación ciudadana la concesión de la medalla de la ciudad a la Universidad de Salamanca, tal y como dio ayer a conocer en una nota de prensa. Según explica la formación, “entendemos que esta institución es merecedora del reconocimiento contemplado en el Reglamento de Honores y Distinciones de la ciudad ya que, en sus casi ochocientos años de historia se ha convertido en el más notorio emblema no sólo de la capital, sino de toda la provincia salmantina”. Recuerda, además, que Béjar forma parte del campus universitario salmantino con la presencia de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial desde hace más de 164 años. | TEL